



Gebäude Gassner-Mühle

Errichtet	Adresse	Lage
-----------	---------	------

1847	Brunnfeldweg 43	Beim bäuerlichen Anwesen vlg. Untergeier am Röthbach.
------	-----------------	---

Die Gassner-Mühle wurde 1847 von den Besitzern Untergeier und Obergeier errichtet und noch bis 1974 betrieben. Danach verfiel sie zunehmend. Das Bundesdenkmalamt hat mit Bescheid vom 6. Dezember 1978 festgestellt, dass die Erhaltung der Mühle im öffentlichen Interesse gelegen ist. Nachdem eine Einigung mit den damaligen Besitzern Franz und Elisabeth Gassner erzielt wurde, konnte die Mühle mit Unterstützung durch das Bundesdenkmalamt und die Stadtgemeinde im Jahre 1993 renoviert werden. Sie war damals voll funktionsfähig.

Quelle: Bescheid des Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung vom 19. September 1979

👤 Verfasser: Karl Hödl, 28. 2. 2010

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 06:47:17